

Fecha 10.09.2019	Sección Nacional	Página 8
----------------------------	----------------------------	--------------------

Buscan reactivar pozos

CLAUDIA GUERRERO

El Gobierno federal acordó con Pemex un nuevo esquema para reactivar pozos que se encuentran cerrados, con la finalidad de incrementar la producción y generar mayores ingresos.

Así lo informó el Secretario de Hacienda, **Arturo Herrera**, quien explicó la intención es generar ganancias

para ambas partes.

"Pemex tiene algunos campos que no son rentables para Pemex, por eso están cerrados. El acuerdo es migrar esos campos a un tratamiento diferenciado", anunció.

El funcionario recordó que, tras la llegada de este Gobierno, se puso en marcha un cambio de estrategia en materia de producción y exploración en Pemex.

